



Recommandations du département jeunesse de la FSRT suite au coronavirus - 12 mars 2020

Global Youth Day et semaine de prière

Suite aux dernières évolutions du coronavirus dans notre pays, ainsi que les diverses décisions fédérales et cantonales qui ont été prises, il est important que la jeunesse de nos églises se mobilise. Même si les enfants et les jeunes ne sont pas des populations à risque, ils peuvent être les vecteurs de la maladie à nos aînés. De plus, dans certaines régions/églises, nombre de nos membres n'ont pas forcément tous le privilège d'être couverts par une assurance maladie.

Il convient donc d'être prudent et de prendre les mesures adaptées aux diverses réalités.

Ainsi pour le Global Youth Day et la semaine de prière, sentez-vous libre de les reprogrammer. Il s'agit d'évènements mondiaux, mais le département jeunesse de la Conférence Générale est au courant de la réalité en Europe et en Asie et de la nécessité dans certaines régions/pays de reporter ces évènements. La région Genève a par exemple décidé de reporter la semaine de prière à une date ultérieure (le GYD ayant déjà été vécu en novembre dernier).

Nous laisserons disponible sur notre site toutes les ressources afin que vous puissiez, soit vivre cette semaine à un autre moment, soit la partager via d'autres moyens (numériques par exemple).

Retraite spirituelle

En ce qui concerne la retraite spirituelle... Vu qu'elle est planifiée à la fin du mois, nous nous laissons encore un peu de temps pour voir l'évolution de la situation. Sachez toutefois, qu'il y a de fortes chances que nous devions l'annuler ou la reprogrammer (selon les possibilités).

WE AMiCUS - Etudiants

Pour des raisons indépendantes à la situation du coronavirus, l'Union Franco-Belge, avec qui nous collaborons pour ce weekend, a décidé de reporter cet évènement. Nous suivons donc cette décision et reviendrons vers vous pour de plus amples informations.

N'oubliez pas les recommandations de l'OFSP

Last update: 5.3.2020

New coronavirus

PROTECT YOURSELF AND OTHERS

NEW

Keep your distance.

For example:

- Protect the elderly by keeping a safe distance.
- Keep your distance from others in a queue.
- Keep your distance at meetings.

STILL IMPORTANT:

Wash your hands thoroughly.

Avoid shaking hands.

Cough and sneeze into a tissue or the crook of your arm.

Stay at home if you have got a high temperature and a cough.

Always call ahead before going to the doctor's or the emergency department.

www.foph-coronavirus.ch

Schweizerische Eidgenossenschaft
 Confédération suisse
 Confederazione Svizzera
 Confederaziun svizra

Swiss Confederation

Bundesamt für Gesundheit BAG
 Office fédéral de la santé publique OFSP
 Ufficio federale della sanità pubblica UFSP
 Uffizi federal da sanadad publica UFSP

Communication de notre Fédération - 11 mars

Rens., le 11 mars 2020

A tous les membres des églises adventistes de la FSRT

Chers frères et sœurs, membres et amis des communautés adventistes de la Suisse romande et du Tessin,

Depuis quelques semaines, personne n'a pu ignorer la situation sanitaire que vit notre planète. La maladie liée au coronavirus a déjà frappé durement tout autour de nous et parmi nous. De nombreuses personnes sont inquiètes, ne sachant quelle attitude adopter face à cette crise.

En tant qu'Église, il est de notre devoir de prendre les mesures de précaution recommandées et d'apporter, tant à nos membres qu'à la société civile, l'assurance de notre pleine collaboration.

Nous croyons que notre témoignage est de participer concrètement à l'effort global pour limiter les risques liés à ce virus. Notre foi et notre espérance nous conduisent naturellement à promouvoir une vie saine, la solidarité dans les temps troublés et la soutien pratique et spirituel pour ceux qui sont affectés tant physiquement que psychologiquement.

Ainsi, la Fédération et les pasteurs ont été amenés à prendre plusieurs mesures qui affectent directement nos églises. Voici des informations que nous vous demandons de bien vouloir lire en détail et appliquer avec soin.

1* Les activités suivantes ont été **annulées** ou **reportées** :

- la journée du sabbat 14 mars sur l'adoration, à Gland est reportée à une date ultérieure (voir la lettre de Sergi Tselj en joint).
- la journée porte-ouverte du Centre Espoir Médias du dimanche 15 mars est reportée.
- le weekend du groupe anglophone Vaud du 13 au 15 mars est annulé.

- la semaine de prière de la Jeunesse à Genève du 21 au 26 mars est reportée.
 - la journée sportive à Genève du dimanche 15 mars est reportée.

2* L'activité suivante est **maintenue** :

- l'atelier de l'École du Sabbat du sabbat 14 mars à 15h à l'église de Lausanne est maintenu. En effet, la fréquentation attendue à cette rencontre nous permet d'assurer le suivi des mesures d'hygiène recommandées par le gouvernement et l'OMS.

3* Les églises suivantes sont **fermées**, jusqu'à nouvel avis :

- toutes les églises du Tessin : Lugano-Messagno, Losone, Arbedo, Cadempino.
- toutes les églises du canton de Genève : Genève-Claire, Genève anglophone, Genève hispanophone, Genève latine, Genève Meyrin, Genève Vin.

Important : si votre église habituelle est fermée, nous vous demandons de **ne pas** vous rendre dans une église voisine (France ou un autre canton) qui serait ouverte.

Nous allons proposer très prochainement différentes ressources pour que les petits groupes et les familles puissent adorer et prier notre Dieu, étudier et entendre Sa Parole, directement dans vos foyers, par Internet. La page <https://adventiste.ch> vous renseignera ces prochains jours.

4* Nous invitons tous les membres qui sont malades (grippe, toux, fièvre) et ceux dont la situation médicale est affaiblie (maladies chroniques, cancer, diabète, faiblesse immunitaire due à une maladie ou à une thérapie, hypertension artérielle, maladies cardio-vasculaires, maladies chroniques des voies respiratoires) de ne pas se rendre à l'église.

Notre message, dans ces temps de trouble, est de prier et d'intercéder, de consoler ceux qui pleurent, de soulager ceux qui souffrent et d'encourager ceux qui vivent dans le doute et la crainte. Oui, notre Dieu est puissant et victorieux et nous L'intéressons avec confiance. Croyez en Ses promesses et gardez les yeux fixés sur notre Maître.

Dans l'assurance de la présence de Dieu à nos côtés en tous temps, nous vous souhaitons un sabbat béni et serein.

Pour l'équipe de la Fédération,

Raphaël Gin
 Secrétaire général
 Fédération des Églises Adventistes de la Suisse romande et du Tessin

1 sur 2

2 sur 2